

L'UNICEF qualifie d'historiques les résultats de Cuba dans la lutte contre le VIH/Sida et contre la syphilis



Panama, 11 juillet (RHC).- L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance a qualifié d'historiques les résultats de Cuba dans la lutte contre le VIH/Sida et contre la syphilis car elle a été le premier pays du monde à avoir éliminé la transmission de ces maladies de la mère à l'enfant.

Dans un communiqué émis depuis son siège régional au Panama, l'UNICEF a relevé que ces résultats historiques n'ont été possibles que grâce aux efforts des autorités sanitaires cubaines pour garantir l'attention périnatale, à un accouchement assisté par un personnel qualifié ainsi qu'à l'accès à des tests de dépistage du VIH et au traitement antirétroviral.

Le 30 juin Cuba est devenue le premier pays du monde à recevoir la certification de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, pour avoir éliminé la transmission verticale du VIH et de la syphilis.

L'OMS considère qu'un pays a éliminé la transmission verticale, c'est-à-dire, de la mère à l'enfant quand le taux est de deux bébés infectés pour 100 nés de mères séropositives tandis que l'échelle pour la syphilis est de moins d'un cas pour 2000 bébés nés de mères porteuses de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62171-lunicef-qualifie-dhistoriques-les-resultats-de-cuba-dans-la-lutte-contre-le-vihsida-et-contre-la-syphilis>



Radio Habana Cuba